

令和2年5月27日

一般財団法人  
日本リトルシニア中学硬式野球協会  
各連盟理事長様  
同事務局長様  
チーム担当者様

一般財団法人  
日本リトルシニア中学硬式野球協会  
会長 林 清一《公印省略》

### 今後のチーム活動について

5月14日、21日に続いて25日には1都1道3県の緊急事態宣言が解除され全国一律解除となりました。これまで、幣協会ではチーム活動について各連盟の判断にゆだねて、地域によって差異はあるものの活動自粛を要請してきましたが、各地域では学校が再開されるなど次なるステージへ進もうとする動きが始まっています。今後のチーム活動については各連盟でも協議されていると思いますが、日本協会としては、3密を避けるなど「新しい生活様式」を遵守することを条件にチーム活動を認めます。

新型コロナウイルス感染防止策を講じて、チームスタッフ、指導者、選手、保護者等に下記事項を徹底し、グラウンドでの責任者である監督が責任を持って指導してください。

#### 活動再開の条件、注意点

- ① 学校の再開。地元の教育委員会や学校の要請や指導を尊重する。
- ② 保護者の同意を得た選手に限り、参加を認める。
- ③ グラウンドに集まる者は検温し、発熱や咳などの症状のある者は立ち入りを禁止する。
- ④ 練習は一度に大勢が集まらないように工夫する。飛沫感染防止のため大きな声を出さず、ソーシャルディスタンスを保つ。
- ⑤ チーム関係者、保護者はグラウンドにいる間もマスクを着用する。
- ⑥ 手洗い、うがいともにこまめに励行する。
- ⑦ 金属バット、ヘルメット等、複数で使用する場合、こまめに消毒する。
- ⑧ 熱中症に注意が必要な季節になるので、指導者は選手の動きを注意深く見守り、水分の補給を十分に行い、当面は過度な運動は避けるよう心掛ける。

以上は、一例です。各連盟、各チームとも必要と思われる事柄があれば追加してください。引き続き感染防止対策には十分に配慮して運営いただくよう重ねてお願い致します。全国大会の開催可否については6月13日の常務理事会で協議します。